
Subject: hairmedic tatsächlich eine top klinik: ja/nein?
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View Forum Message <> Reply to Message

hairmedic wirbt u.a. mit aussagen wie: „unsere haartransplantationen werden auf höchstem
niveau durchgeführt". 

dieser eindruck wird auch in einem anderem thread „fue europe meeting 2018" vom
patientenberater, herrn weiand vermittelt. sinngemäß wird dort folgende aussage vermittelt:

hairmedic kann sich mit anderen top ärzten durchaus messen - mit anderen worten, die
ergebnisse von hairmedic stehen denen von anderen top ärzten in nichts nach. 

dies ist ein recht hoher anspruch. dazu ein paar klärende fragen an hairmedic:

1. extraktion
werden denn von eurem team beim extrahieren der grafts lupen benutzt? falls ja, mit welchem
vergrößerungsfaktor?

2. qualitätskontrolle
werden beim überprüfen sämtlicher extrahierter grafts denn mikroskope benutzt?

3. splitten von grafts
wird dies bei euch durchgeführt, falls erforderlich?

4. einsetzen der grafts
werden denn beim einsetzen der grafts von allen team mitarbeitern lupen benutzt? falls ja, mit
welchem vergrößerungsfaktor?

5. maximale graftentnahme pro session
in fachkreisen gilt bei einer schonenden graftentnahme die maximale zahl der zu entnehmenden
grafts bei ca. 3000 grafts. außerdem sollte im falle einer weiteren, potenziell 2. ht mindestens 6
monate gewartet werden.
bei euch werden dagegen in einer sitzung bis zu 4500 und mehr grafts entnommen. wie erklärt
ihr diese diskrepanz?

6. verwendung von prp
zur verwendung von prp gibt es offensichtlich auch jetzt komplett konträre positionen: eine seite
erwähnt eine anwuchssteigerung von bis zu 15%. für die andere seite hingegen ist die
verwendung von prp eher hinausgeworfenes geld. auf welcher basis habt ihr euch für die
verwendung von prp entschieden? (z.b. gemäß dem motto: es kann ja nicht schaden?)

7. haarlinien
bei welchen veröffentlichten patientenbildern kann man sich denn von euch „produzierte"
haarlinien im detail ansehen und damit die qualität der natürlichkeit beurteilen?

8. gezeigte youtube dokumentation von willi herren
bei dem endresultat-video vom promi-patienten willi herren hat man den starken eindruck, dass
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sich der liebe willi für das video jede menge toppik aufs haupt geschmiert hat: sowohl auf sein
transplantiertes haar als auch auf seine tonsur mit lichtem resthaar. und dass also damit sein
gezeigtes ergebnis verfälschend ist. wie war es wirklich?

9. qualitätsmanagement
wie sieht denn bei euch im einzelnen das behandlungsprotokoll für die gesamte op aus
(inklusive pre op und post op), um eine gleichbleibend hohe qualität eurer ergebnisse zu
gewährleisten?

10. eigenfettunterspritzung
eure klinik will ja das beste aus dem fue kongress für den patienten übernehmen und
umsetzen. zählt dazu auch die von dr. eppstein propagierte eigenfettunterspritzung?
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